

À Villedieu-sur-Indre, la visite d'un juge du Bas-Rhin au Club d'éducation canine

NR le 05/10/2023



Le juge Patrice Sicre a donné d'excellents conseils.

C'est une présidente souriante et ravie qui a accueilli, samedi 30 septembre 2023 après-midi, au terrain du Club d'éducation canine de Villedieu-sur-Indre. « *Je viens d'obtenir le brevet en obéissance avec mon malinois, raconte Anne Tessonneau. J'ai arrêté l'obé rythmée depuis le Covid et je me suis mise à l'obéissance.* » Frédéric Laporte a également eu son brevet en obéissance avec son malinois.

Mais avant les brevets, le concours d'obéissance a débuté avec la certification de sociabilisation. Huit duos chiens-mâtres dont six du club local ont validé leur certification. « *C'est le signe que le chien est sociable et bien éduqué, il est à l'écoute de son maître, précise la présidente. On devrait tous passer la certification.* » La journée s'est poursuivie avec les concours de classe 1 (dix chiens).

Le dimanche matin, ce sont les classes 2 (5 chiens) et 3 (3 chiens) qui devaient passer devant le juge venu de Bas-Rhin, Patrice Sicre. Un juge qui a également formé les adhérents, instructeurs du Club d'éducation canine de Villedieu le dimanche après-midi et qui a donné bon nombre de conseils très avisés aux concurrents.